



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kampung Pancasila, Kodim 0830/Surabaya Bersama Warga Terus Lakukan Penyiapan dan Pembenahan

Wanto - SURABAYA.FRN.CO.ID

Aug 29, 2022 - 15:40



Kampung Pancasila di Dukuh Mulyo Mukti Babat Jerawat Kec. Pakal Terus Berbenah

Surabaya,- Tujuan dibentuknya Kampung Pancasila adalah untuk menciptakan media edukasi pembelajaran Pancasila bagi masyarakat luas, agar semakin menumbuhkan kerukunan dari keberagaman, dapat menanamkan nilai-nilai

Bhinneka Tunggal Ika, menanamkan pemahaman bahwa seluruh warga negara Indonesia wajib menerapkan sila-sila Pancasila, menanamkan pemahaman bahwa seluruh warga negara Indonesia wajib memberikan penghormatan serta penghargaan yang setinggi-tingginya kepada para pemimpin bangsa yang telah berhasil menggali dan merumuskan Pancasila sebagai dasar negara.

Guna menyiapkan kampung Pancasila, anggota Koramil 04/Bubutan dan 06/Benowo Jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara beserta warga masyarakat Dukuh Mulyo Mukti Kelurahan Babat Jerawat Kecamatan Pakal Kota Surabaya melaksanakan kerja bakti dalam rangka penyiapan dan pembenahan kampung Pancasila, Minggu (28/08/2022) malam.

Danramil 0830/04 Bubutan Mayor Inf Slamet Prayitno saat dilokasi mengatakan, kampung Pancasila sebagai bentuk kepedulian warga dalam rangka upaya menjaga berdiri tegaknya Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Ini harus terus dibina sebab masyarakatnya begitu beragam, sehingga apabila ada oknum yang ingin memecah belah akan mudah terjadi gesekan.

Kegiatan kerja bakti penyiapan dan pembenahan ini, di lakukan untuk menyiapkan Dukuh Mulyo Mukti sebagai kampung Pancasila oleh Kodim 0830/Surabaya Utara, kerja bakti ini meliputi mempercantik gapura utama, pembersihan jalan, pemasangan umbul-umbul dan pengecatan,"tutur Danramil.

Sambutan warga masyarakat sangat baik, kita bisa melihat antusiasme warga yang dengan sukarela membantu penyiapan sarana dan prasarana, semoga ini menjadi percontohan dan menjadi kampung idaman. Semoga ini menjadi master plane di Dukuh Mulyo Mukti Kelurahan Babat Jerawat, dengan adanya Kampung Pancasila kita harapkan masyarakat tetap menjaga rasa saling menghormati, toleransi dan menghargai antar sesama, serta hidup rukun," jelas Danramil.

"Saya ucapkan terima kasih kepada warga Dukuh Mulyo Mukti Kelurahan Babat Jerawat, atas semangat gotong-royongnya sehingga penyiapan kampung Pancasila dapat berjalan dengan baik penuh dengan kebersamaan antara TNI dengan masyarakat," pungkasnya.